



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Margarita PROHENS RIGO, D. Miguel Ángel JEREZ JUAN, Diputados por Illes Balears, Dña. María Sandra MONEO DÍEZ, Diputada por Burgos, D. Óscar CLAVELL LÓPEZ, Diputado por Castellón y D. Diego José GAGO BUGARÍN, diputado por Pontevedra pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desean obtener **respuesta por escrito**.

El examen de Lengua Catalana y Literatura II de las Pruebas de Acceso a la Universidad, en las Illes Balears ha consistido en un comentario de texto de un artículo periodístico publicado en el diari Ara el 27/12/2019 sobre el uso de la lengua catalana en los asistentes de voz electrónicos. En dicho texto se realizan una serie de manifestaciones tendenciosas y con dialéctica claramente independentista, por ello es necesario conocer la opinión del Ministerio de Educación sobre este hecho y sus actuaciones al respecto.

- ¿Cree en el Ministerio de educación que es correcto que en un examen oficial se aluda a los “Països Catalans” haciendo referencia a la entelequia que para los independentistas incluye las Illes Balears, la Comunidad Valenciana y Cataluña?
- ¿Qué opinión le merece al Gobierno de España que se utilice el término “Països Catalans” en libros de texto y exámenes oficiales para referirse a las Comunidades Autónomas de las Illes Balears, Cataluña y Comunidad Valenciana? ¿Qué actuaciones piensa hacer al respecto?
- En el mencionado examen se afirma que (en referencia a los asistentes de voz) “Estamos hablando de un asistente que nos ayuda y distrae, no

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

de un guardia civil, pero de momento no funciona si no le hablas en la lengua del imperio". Desde la Guardia Civil en Baleares, lamentan la imagen que se transmite vinculada a la "lengua del imperio" y "se haga una comparativa con algo que califican como útil comparado con un Guardia Civil que quieren demostrar como inútil". ¿Qué opinión le merece al Gobierno de España esta utilización de la imagen de la Guardia Civil? ¿Comparte el Gobierno de España el posicionamiento de la Guardia Civil? ¿Qué actuaciones ha realizado al respecto? ¿Qué actuaciones va a realizar para que no vuelva a ocurrir?

- ¿Comparte el Gobierno de España la afirmación que el español es la "lengua del imperio"? ¿Considera adecuado la utilización de esta terminología en un examen oficial? ¿Qué actuaciones ha realizado al respecto? ¿Qué actuaciones va a realizar para que no vuelva a ocurrir?
- ¿Considera el Gobierno de España que este tipo de actuaciones en el ámbito de la educación contribuyen a difundir el lenguaje y las tesis independentistas de dominación/opresión? ¿Qué actuaciones va a realizar para que esto no ocurra y se garantice una educación neutral y respetuosa con el ordenamiento Constitucional?

Madrid, 13 de julio de 2020

Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS